

EL PADRE RAMIREZ

El Padre Ramírez
era muy "despierto",
de ágiles decires
rebosando ingenio.

Era cura el Padre,
cura de aquel pueblo
cuya importancia era
sólo tener templo.

Dos feligresitos
fueron al Colegio
fundado en Morelia
con reglas de Trento.

Al saberlo el cura
dijo muy risueño:
de los dos ninguno
tendrá el ministerio.

-¿Por qué, señor cura?-
preguntaba el pueblo.
-Porque el uno es muy listo
y otro es pen...denciero.

El Padre Ramírez
se alejó del pueblo.
(Dicen que a Celaya
y tal vez sea cierto).

Al Padre Ramírez
alguien vio de nuevo:
de sus "soledades"
le hicieron recuerdo.

Imitando a Lope
contestoles luego
¡Oh, mis soledades
son cosas de pueblo:
"Fui a mis soledades
y ahora voy y vengo".

El Padre Ramírez
tenía mucho ingenio.

Nombre de archivo: ARTICULO PENDIENTE
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot
Título:
Asunto:
Autor: El Retiro
Palabras clave:
Comentarios:
Fecha de creación: 28/04/2011 13:57:00
Cambio número: 304
Guardado el: 11/05/2011 9:13:00
Guardado por: El Retiro
Tiempo de edición: 3,544 minutos
Impreso el: 11/05/2011 9:13:00
Última impresión completa
Número de páginas: 2
Número de palabras: 0 (aprox.)
Número de caracteres: 2 (aprox.)